

第2回ワークショップ ぶりかえりシートご意見

1 今日の議論で良かったこと

- 学校、集会施設、コミュニティセンターなど、A、B、C グループ全体がみなさん同じ考えのもと、話し合いが進んでいることがとても素晴らしいと思いました。
- ①集会施設…市の方針では小学校区に一つとあるが、細入地域には2つ（旧猪小、楡小）必要。
②学校施設…統廃合はあり得ない。
- 皆さんがしっかり将来のことを考えて話しておられたのは良かったです。
- 会の最後に全体討論があったこと。南北の集会施設、学校統廃合について各グループの意見が一致したこと。
- 学校のあり方について、みなさんの意見が確認できて良かったと思います。
- 今までの自分の思いを話し合うことができて良かった。
- 細入総合福祉センター、地区センター、公民館の統合について。
- 前回は廃止の可能性有ということ、ファシリテーターから説明を受けたが、今回は問題点が具体的に分かり良かったと思う。
- 集会施設、学校及び中核型地区センターの複合化について等、実の有る議論ができた。

2 内容について言い足りなかったこと

- 北部コミュニティセンターについて。
市が譲渡となった場合の補修費、維持費など長期的に面倒を見てくれるのであれば、他に任せてもいいと思う。（地域の人など）
- 公共施設の整備方針について、学校・公民館等の在り方と同じレベルで(株)

ほそいりが運営する施設について検討するのはムリがあると思う。

- 調理室、調理台の設備は絶対に必要だと思います。（大沢野文化会館が使えなくなり、大久保ふれあいセンターのみになるなど、とても不便を感じています）
- ある程度の事は言うことができた。市の担当の人はもう少し問題になっている施設のことを調べておいてほしい。

3 今日のワークショップの進め方について

- とても良かった!!と思います。新たな課題も見つけられました。
- 上手な進め方で議論時間が十分にあった
- 中核型地区センターや細入公民館の移転について具体的な面積や機能についての資料が必要。深い議論が十分にできない。
- ファシリテーターの方の進め方がうまかった。
- 良かった。（4件）

○可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変えない範囲で事務局にて修正を行っている箇所があります。記載内容に表現、主旨の誤りがある場合には事務局までお知らせください。